



青少年の皆さん、そして保護者の皆さんへ

サイバー犯罪 家族みんなで気をつけよう！



ネットゲーム（オンラインゲーム）

ゲーム内の“ルール違反”では
すまされない不正アクセス

最近、ネットワーク上で相手のアイテムを盗んだりいたずらをしようとして、他人のID・パスワードを無断で使用してログインするケースが見られます。これは「不正アクセス禁止法違反」という立派な犯罪となります。たとえゲームであっても他人のID・パスワードを無断で使ってはいけません。

また、こうした被害にあわないように、自分のパスワードが他人に知られないように気を付けることも大切です。特に他人に見破られるような簡単なパスワードは禁物です。

ネットゲームの向こう側には「人」がいる事を忘れずに、ルールとマナーを守って遊びましょう。

対策

- ルール・マナーを守ってプレイする。
- パスワードを他人に教えない。



2006年中の不正アクセス行為の認知件数

946件

うち、ネットゲームに関するもの

257件

実例

2006年9月

中学三年生の男子生徒6人が、ネットゲームのキャラクターのアイテムを手に入れる目的で、他人のID・パスワードを無断で使用して不正にアクセスした。